



El Consell de Formentera ha organizado un acto institucional en línea para celebrar el próximo 1 de marzo el Día de les Illes. A partir de las 10h se podrá visualizar en el canal de YouTube del Consell de Formentera el discurso institucional de la presidenta Alejandra Ferrer así como un vídeo homenaje a las *colles* de baile payés de la isla, Es Xacoters y Es Pastorells, que también se difundirá a las redes sociales.

El próximo lunes 1 de marzo hará un año que los *colles* de Formentera no han podido hacer bailes, por eso desde el Consell se les ha querido rendir este pequeño homenaje con un vídeo que simulará una *ballada* virtual y con la que los protagonistas de los grupos nos explicarán cómo han vivido este año de pandemia. Todo con el deseo de que pronto se puedan volver a juntar para hacer *ballades*.

24 de febrero de 2021
Àrea de Comunicació
Consell de Formentera